



Europawahl 2024 Infos für Erstwähler*innen



Warum ist die EU wichtig?

Für die Menschen

Europa bedeutet, dass mensch frei reisen kann. Keinen Pass nicht mehr am Flughafen vorzeigen oder im Auto an der Grenze auf die Kontrolle warten. Europa bedeutet, eine gemeinsame Währung zu haben, also kein Geld mehr wechseln zu müssen, wenn mensch in einem anderen Land, das innerhalb Europas zur Euro-Zone gehört, etwas bezahlen will. Europa bedeutet, ohne dass es mehr kostet, mit dem Handy telefonieren und surfen zu können – Roaminggebühren: abgeschafft. Europa bedeutet, im Ausland studieren zu können und dabei finanziell gefördert zu werden. Es bedeutet, dass Arbeitnehmer*innen sich in Nachbarländern ohne größere Hürden einen Job suchen können. Dadurch wächst das Verständnis für andere Kulturen und Mentalitäten, der Kontinent wächst zusammen.

Für die Wirtschaft

Europa bedeutet freien Handel, das ist vor allem für die Wirtschaft gut. Denn je weniger Schranken es gibt, desto mehr kann die Wirtschaft exportieren und handeln.

Für das Miteinander

Europa bedeutet Solidarität. Weil mit dem Geld, das Deutschland in den gemeinsamen Topf zahlt, nicht nur in Deutschland Infrastruktur und Wirtschaftsförderung angeschoben wird, sondern auch in Polen oder Irland.

Für den Frieden

Wer miteinander handelt, studiert und das gleiche Geld benutzt, führt keine Kriege untereinander. Deshalb ist die Europäische Union nach Jahrhunderten von Kriegen auch ein historisches Friedensprojekt. Ein vereintes Europa kann auf Augenhöhe mit China und den Vereinigten Staaten verhandeln. Europa kann ein Beispiel für Demokratie in der Welt sein.

Gefördert vom



im Rahmen des Bundesprogramms

Demokratie *leben!*

HESSEN



Gefördert im Rahmen des Landesprogramms



Wissenschaftsstadt
Darmstadt

